

神崎高校全校登校日 8月22日(水)

夏季休業も大詰めを迎えた8月22日(水)、33日ぶりに神崎高校生が登校しました。ほとんどの生徒は夏季補習や部活動のため、また3年生は就職や進学の準備のために登校していましたが、久し振りにお互い顔を合わすことになりました。きっと、いろいろと話が弾んだことでしょう。

まず、夏季休業中にいつの間にか汚れた校舎内外の掃除に汗を流しました。それと同時に、明日から始まるオープンハイスクールの全体会で中学生を迎える体育館の清掃と会場設営をしました。

その後、1年生は学年集会を持ち、学年主任の山本先生から生徒たちに、夏季休業も終わりとなり、初心に返って高校生活を送るようにという話がありました。2年生は、各クラスごとにホームルームの時間を持ち、担任から夏季休業中の生活や学習状況についての振り返りについて話がありました。3年生は、就職希望者と進学

希望者に分かれて説明会がありました。就職希望者は外部講師から面接練習の指導があり、進学希望者は主任の福永先生から願書や出願手続きについての説明がありました。

その後、オープンハイスクールに向けて、本校の特色ある授業のプレゼンテーションのリハーサルや、中学生のホスト役を務める生徒会の生徒の打ち合わせを行い、入念に準備を進めました。

